

# Milei suma al chileno José Luis Daza a su equipo económico

**Hecho.** Será secretario de Política Económica y cumplirá un rol central en las negociaciones con el Fondo Monetario Internacional.

El ministro de Economía de Argentina, Luis Caputo, incorporó a su equipo al chileno José Luis Daza como secretario de Política Económica, en un cargo desde el que se espera que tenga un papel relevante en las negociaciones entre Argentina y el Fondo Monetario Internacional (FMI).

Daza será el sustituto de Joaquín Cottani, quien salió del Ministerio a finales de junio. Daza cuenta con una amplia carrera en el sector privado, y ya ha trabajado previamente junto con Caputo en JP Morgan y en el Detusche Bank, donde trabajaron en el equipo de Mercados Emergentes.

Daza es además socio de Demian Reidel, exbanquero y uno de los principales asesores económicos externos de Javier Milei.

Asimismo, Daza ha ejercido como representante del Banco Central de Chile en Asia, con base en Tokio. Vinculado políticamente al ultraderechista José Antonio Kast, si se hubiera dado su victoria

en las elecciones presidenciales de Chile en 2021, era uno de los candidatos en liza para postularse a ministro de Economía del país y fue quien estructuró el programa económico que presentó el líder republicano en el proceso electoral que concluiría en la elección de Gabriel Boric.

Caputo destacó que Daza es "una excelente persona" y uno de los mejores y más respetados economistas de Latinoamérica, conocido mundialmente "por su exitosa carrera en el sector privado, por su enorme capacidad, y por su probada experiencia en temas económicos y financieros".

"Es un honor volver a trabajar juntos como lo hicimos durante tantos años", ha resaltado este martes el ministro en su cuenta de X.

En junio último, Daza concedió una entrevista al Diario Financiero donde sostuvo que "los seis meses de gestión de Milei en Argentina son simplemente extraordinarios en los logros, dada



Daza, quien trabajará con el gobierno de Milei, fue asesor de José Antonio Kast. / AGENCIA UNO

la herencia que recibió, una bomba de tiempo, y era muy probable que terminaran en una hiperinflación".

Matizó, en la misma nota, que "los responsables de la economía argentina) tienen que consolidar lo que los economistas llamamos un ancla monetaria y para eso necesitan seguir avanzando y anunciar nuevas medidas. Entre

ellas, cómo progresar hacia un sistema bimonetario. Ellos quieren tener un sistema en donde opera el peso y el dólar, y eventualmente poder liberar el control de cambios y dejar que la moneda flote".

Según informaron fuentes del Ministerio de Economía argentino a la agencia Infobae, Daza ya comenzó sus tareas como segundo de Caputo

en el Palacio de Hacienda.

Caputo enfrentará ahora la reanudación de la novena auditoría del FMI, que quedó suspendida durante las vacaciones de invierno en el organismo y de la que depende un desembolso de US\$ 540 millones que tendría lugar más cerca de octubre.

Daza se graduó como economista en la Universidad

**-3,5% DEL PIB**

**El FMI predice una dura caída**

A mediados de julio, el Fondo Monetario Internacional (FMI) reajustó sus previsiones para la economía argentina con una mala noticia: si a principios de año había anticipado un crecimiento de 2,8% del Producto Interno Bruto (PIB), lo actualizó a -3,5%. Al mismo tiempo, prevé un rebote del 5% en 2024, que sería de los más altos en la región.

En cuanto a la inflación, anticipa una desaceleración desde el 211% registrado en 2023 hasta un 140% en diciembre, lo que parece posible ya que a julio, el año acumulaba 87%.

de Chile y es doctor en Economía de la Universidad de Georgetown, en Washington. Nació en Buenos Aires en 1958 debido a que su padre, el diplomático Pedro Daza Valenzuela (fallecido en 2005) estaba destinado a la embajada chilena en Argentina.

José Luis Daza es también hermano de Paula Daza, exministra de Salud durante el segundo gobierno de Sebastián Piñera.

AGENCIAS/PUBLIMETRO